

Incautan 175 kilos de droga en la avanzada aduanera El Loa

Camioneta llevaba oculto los paquetes al interior de su carrocería, y tenía como destino la capital.

Redacción
 La Estrella

Fue gracias a la experiencia en la aplicación de perfiles de riesgo y el uso de tecnologías no invasivas por parte de los equipos de fiscalizadores del Servicio Nacional de Aduanas, lo que permitió detectar un cuantioso y millonario contrabando de drogas que estaba siendo trasladado desde el norte del país a Santiago.

El hecho ocurrió en la avanzada aduanera de El Loa-control ubicado en el límite de las regiones de Tarapacá y Antofagasta, donde los operadores del camión escáner de aduanas seleccionaron para revisión una camioneta de patente chilena, conducida por H.W.G.P.

El análisis de las imágenes de rayos x fueron claras, ya que estas revelaron en diversas partes del vehículo estructuras y formas sospechosas. El equipo del subdepartamento de drogas de la aduana regional de Iquique procedió

a revisar en detalle el automóvil y desmontar varias partes de la carrocería.

DECOMISO

Tras este arduo trabajo, se descubrieron decenas de paquetes sospechosos dentro de compartimentos especialmente acondicionados para perpetrar el contrabando.

Parte de los bultos rectangulares estaban etiquetados con el personaje protagónico de la película animada Cars, "Rayo McQueen".

El conteo total y pruebas de campos arrojaron como resultados la presencia de 160 paquetes con 167 kilos 933 gramos de cocaína, además de otros 6 paquetes conteniendo 7 kilos 360 gramos de ketamina.

Al respecto el Director de la Aduana Regional de Iquique, Cristian Molina Silva, manifestó que "nuestras fiscalizadoras y fiscalizadores utilizan integralmente todas las herramientas con las que cuentan para poder enfrentar el crimen organi-



FOTO: ADUANAS.

PAQUETES VENÍAN MARCADAS CON LA FIGURA DEL PERSONAJE "RAYO MCQUEEN" DE CARS.

zado. En este caso, además del uso de las tecnologías no invasivas, también destaca la coordinación y el trabajo en equipo de las unidades que intervinieron en esta importante incautación de drogas".

El procedimiento fue informado a la Fiscalía Regional de Tarapacá y toda la droga, los medios de prueba y el sospechoso fueron puestos a disposición de la Policía de Investigaciones.👮

160

paquetes contenían cocaína, mientras otros seis contenían ketamina.